



# りすぐみだより 8月

H27 8月3日 NO. 5

尚徳福祉会 松が丘保育園



毎日、暑い日が続きますね。先月、担任が七夕でお願いしたように、りすぐみの子どもたちは夏の日差しを浴びて、心も身体もぐんと大きくなりました。

先月から水あそびがスタートしました。連日30℃を越す暑さで、元気がない?!のは大人ばかり。みんなは水あそびに夢中で暑さなんてなんのその!とはいえ、夏の暑さと水あそびで身体も疲れやすく、体力も消耗しやすい時期でもあります。水分補給と適度な休息をとりながら体調管理に気をつけていきたいと思ひます。



**水あそびは楽しい!**

水あそびが大好きなりすぐみさん。「お水あそびしましょう。」と、声をかけると“着替えさせて”と言わんばかりに勢いよく保育士の元へ来ます。中には水あそびの苦手なお友だちもいますが、少しずつ水に慣れるように、はじめは手や足に少しだけ水をかけたりしています。タライに溜めた水をひしゃくですくった小さなバケツに移したり、水車に水をかけて回してみたり、イカ・タコ・魚のおもちゃを浮かべ金魚すくいのようにすくいあげたり、つかまえたりしています。また、ホースでお水のトンネルを作り、下をくぐり抜けたり、手作りの穴あきバケツに水を入れ、自分に水をかけて、穴から出る様子を「雨だね」と表現したり、水の感触を楽しんでいます。今月も暑い日が続きそうなので、たくさん水あそびを楽しみたいと思ひます!

## りす組のお部屋より

おままごと用に可愛いスカートが2種類登場しました。(お裁縫上手な保育士がなんとフリルもつけてくれました!)また、布のカバンや大判の布なども用意しました。どんな遊びを見せてくれるかな?と楽しみにしていると...

「わあ!」と目を輝かせたAちゃん。ファッションショーのように次々とスカートを着替えてウツトリしています。

Bくんはカバンにおもちゃや絵本をたくさんつめて「...まーす!」と保育士にハイタッチ。お仕事に行くお家の方のイメージかな?楽しいあそびが広がっていきます。

大きな大きな布を用意すると...みんなでゴローン。

お布団になったり、何人か乗って保育士がひっぱり、じゅうたんの乗りものになったり、四隅を大人が持って「上から下から大風こい!」と布を上下させて大風を作ると大喜び。みんなの大好きなあそびです。

お気に入りのわらべうた【うえから したから】

♪ うえから したから おおかせこい ♪

こいこい こい

ハンカチのような布で子ども同士で遊んだりもします。

